

Responde Bolsonaro a policía brasileña y olvida hechos en caso joyas



Imagen: Internet.

Brasilia, 5 abr (RHC) El expresidente brasileño Jair Bolsonaro afirmó este miércoles que supo en diciembre de las polémicas joyas recibidas de Arabia Saudita, más de un año después de llegar a Brasil, al responder a preguntas de la Policía Federal -PF.

Según su defensa, el exmilitar también apuntó en su alegato de tres horas que no recuerda quién le advirtió del decomiso de las prendas por la aduana en el aeropuerto internacional de Guarulhos, en Sao Paulo, en 2021.

En la sede de la PF en Brasilia, Bolsonaro fue llamado a hablar sobre los tres conjuntos de atavíos de lujo regalados por el Gobierno saudita a él y a la exprimera dama Michelle Bolsonaro durante su mandato (2019-2022).

De acuerdo con la prensa local, el excapitán del Ejército acaparó dos de esos paquetes, valorados en 100 mil y 75 mil dólares respectivamente, los cuales debió entregar al Estado y no incorporarlos a su patrimonio personal.

Su declaración de este miércoles «transcurrió de manera absolutamente tranquila, habiendo respondido a todas las indagaciones hechas por la Policía Federal. Fue una muy buena oportunidad para aclarar los hechos», indicó en redes sociales el exministro Fabio Wajngarten, colaborador del político de tendencia ultraderechista.

La investigación de la PF determina si el exmandatario cometió el delito de malversación de fondos al tratar de quedarse con las alhajas, en particular del fardo retenido por Hacienda Federal.

Tal bulto estaba en la mochila de Marcos Soeiro, un asesor del Ministerio de Minas y Energía que regresaba con una comitiva de un viaje oficial a Arabia Saudita, en octubre de 2021.

El exministro de esa cartera Bento Albuquerque dijo a los aduaneros que las carísimas joyas eran dirigidas a la exprimera dama por suposición, pero que desconocía su contenido.

Cuando vio que las prendas eran femeninas, les comunicó, «por deducción», que eran para Michelle. En un primer momento, Soeiro refirió que los artículos serían para Albuquerque.

Después cambió la versión y admitió que eran para Bolsonaro.

Ante el impasse, Soeiro accionó a Albuquerque, quien fue hasta el lugar del registro en la terminal aérea paulista. Los inspectores explicaron al extitular que los aderezos fueron retenidos porque no fueron declarados.

La policía percibe «pruebas concretas» de que Bolsonaro actuó siempre con intentos de recuperar las joyas, pero el exparacaidista niega que se haya cometido alguna irregularidad. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/318821-responde-bolsonaro-a-policia-brasilena-y-olvida-hechos-en-caso-joyas>



Radio Habana Cuba